



Construction d'une école

Vous avez peut-être entendu parler que beaucoup d'enfant n'ont pas l'occasion d'étudier a l'étranger dans les pays sous développé. Ma vocation est d'aider les enfant qui sont dans la détresse en leur fournissent un lieu de vie ainsi qu'une éducation. Je sais que vous êtes souvent sollicité par des associations humanitaires. Aussi, si vous pouviez faire ne serait-ce qu'un petit geste en leur faveur, je vous en serais très reconnaissant, moi ainsi que toutes les enfants qui, pour toutes sortes de raisons, n'ont pas toujours la possibilité de se nourrir décemment et d'avoir une éducation vous remercie pour votre grande générosité. J'espère que vous serez sensible à mon appel. Voici en quelque ligne le projet que je souhait faire pour ces enfants : Création et développement d'un pensionnat pour les enfants de tout âge en Égypte pour éduquer et former les enfants défavorisés donc l'accès à l'éducation est impossible. Les formations permettront aux élèves de s'épanouir professionnellement et personnellement dans des projets adapte à chacun que ce soit par l'apprentissage d'un métier ou par un cursus général qui leur permettrait d'obtenir la possibilité d'étude supérieur. Afin de pouvoir par la suite pouvoir monter des entreprises créée par et pour les élèves de cette école qui permettrait d'assurer un futur stable pour ces jeunes, mais aussi une possibilité d'auto-financer l'école, mais surtout permettre de développer le projet, le faire grandir et évoluer.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/q20oEkjX





Cette cagnotte vous est proposée par :

Charles Dandres

